

Das „Land um Laa“ hat eine Zukunft

Laa/Thaya. Ende Juni sorgte die Stadt für eine große Überraschung: Der Gemeinderat beschloss den Austritt aus dem Regionalentwicklungsverein bis Ende des Jahres. Einen Bürgermeister-Wechsel später wurde diese Entscheidung nun wieder revidiert. Bei der Gemeinderatssitzung Donnerstagabend brachten alle Parteien einen Dringlichkeitsantrag ein, die Entscheidung zurückzunehmen. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

„Uns ist bewusst geworden, dass es sinnvoller ist, gemeinsam aufzutreten“, sagt Bürgermeisterin Brigitte Ribisch. Gleichzeitig wurde auch Reinhart Neumayer offiziell zum neuen Vizebürgermeister gewählt. Der 62-jährige SPÖ-Politiker erhielt 21 von 27 Stimmen.